

姫城中学校だより

令和7年5月28日 校長 深江 祐史

いよいよ中総体 頑張れ、姫城中！

多くの部活動生にとって、最後の公式戦となる「第76回都城地区中学校総合体育大会」が、5月29日(木)の水泳競技を皮切りに開催されます。先週、部活動の練習の様子を見させてもらいましたが、校長の姿を見つけると、どの部もいったん練習を中断して大きな声であいさつをしてくれます。(練習をストップさせて申し訳ないと思いつつ…これが姫城中ですよね)部活動で学ぶのは技術だけではないと生徒の姿を見て改めて感じました。

なお、本日(28日)午後、選手推戴式が行われました。その中で校長からの激励の言葉として以下のような話をさせてもらいました。

今、それぞれの部から決意表明を聞きました。いい顔、いい内容ですね。さすが、部活動生です。先週は、放課後、練習している皆さんの活動を見させていただきましたが、どの部も一生懸命で本番が近づいているなあ…そんなことを感じることができました。

さて、いよいよ中学校総合体育大会ですね。部活動として大会に参加する皆さん、そして学校外活動として頑張ってきた皆さん、姫城中の生徒として精一杯頑張ってください。

まず3年生のみなさん。ここまで長かったですか?短かったですか?まずは今日まで頑張ってきたこと それがすばらしい。賞賛します。でもせっかくなので、勝って、県大会の切符を取ってきてください。心より応援しています。

次に1、2年生の皆さん。思い出してください。3年生にはこれまでいろいろな場面でお世話になってきたと思います。その先輩のために、試合に出る人は自分のできるプレイを、応援する人は、精一杯、気持ちの届く応援をしてください。あなたたちの一生懸命な応援は試合の流れを作ります。雰囲気を作ります。チームのため、そして3年生のためによろしくお願ひします。

さて、みなさんは「ピンチはチャンス」という言葉を知っていますか?ピンチのように見えて、実はそれは、チャンスなんだという考え方です。

考え方は人それぞれだと思いますが、私は、それはウソだと思っています。

「ピンチはやっぱリピンチ」です。ただ、そこで「逃げるか、受けてたつか」の違いたど思っています。

皆さん、勝った試合を思い出してください。「あ、今、相手は逃げたな、弱気になったな」と感じる瞬間があったはずです。そうするとがぜん試合は楽になりますよね。後は、押していくべき勝手に結果はついてくる。

試合には流れがあります。苦しい場面もやってくるでしょう。夏は秋とは違います。楽には勝てません。必ずどこかでピンチはやってくると思います。でも、それでも逃げずに受けてたって、そして勝ってきてください。

決して途中であきらめないことです。途中であきらめてしまったら、得るものより失うものの方が、ずっと多くなってしまうからです。

もう一度言います。3年生の皆さん、本当に今までよく頑張りました。あなたたちは姫城中学校の誇りです。よい結果が出るよう心より応援しています。頑張ってください。

推戴式の最後は、野球部・サッカー部主将のリードで、姫城中伝統の応援歌で締めてもらいました！ 素晴らしかったです！

令和7年度第76回都城地区中学校総合体育大会（日程・会場と対戦相手等）

<水泳> 5/29(木) ラスパ高崎 温水プール

<バレーボール> 5/31(土)～ 早水公園体育文化センター・メインアリーナ

男子: vs妻ヶ丘 vs庄内 vs五十市 vs三股 女子: vs五十市

<ソフトテニス> 5/31(土)～ 都城運動公園庭球場

女子団体:vs高城 vs妻ヶ丘 vs西

<バスケットボール> 6/6(金)～ 早水公園体育文化センター

男子:vs山田 女子:妻ヶ丘vs五十市の勝者と対戦

<軟式野球> 6/7(土)～ 三股町旭ヶ丘運動公園野球場

vs祝吉

<陸上> 6/7(土)8(日) 霧島酒造スポーツランド都城 AKAAKIRIFIELD

<卓球> 6/8(日)9(月) 早水公園体育文化センター・サブアリーナ

男子団体:vs三股 vs沖水 vs祝吉 女子団体:vs西 vs三股

<サッカー> 6/8(日)～ 高城運動公園多目的広場

妻ヶ丘vs祝吉の勝者と対戦

<剣道> 6/7(土) 早水公園体育文化センター・武道場

男子個人:妻ヶ丘中の選手と対戦 女子個人:三股中の選手と対戦

生徒総会が行われました

5月16日(金)の午後に、生徒総会が行われました。各学級で、学校生活の在り方や施設面、校則など、協議してきたことをもとに、全校生徒で意見を出し合いました。

テーマとして掲げた

「生徒信条を守り、メリハリを付けられ、活気あふれる学校」となり、生徒全員が充実した学校生活を送ってくれることを期待しています。

